

Construction Maurice Bilodeau fête 50 ans d'expertise



CREDIT : COURTOISE

› Jérôme Côté et Caroline Boilard sont associés à la tête de Construction Maurice Bilodeau depuis 2015.

L'entreprise en construction de Saint-Rédempteur, Construction Maurice Bilodeau, fête ses 50 ans d'existence en 2022. Depuis 50 ans, l'entreprise dirigée par Jérôme Côté et Caroline Boilard se démarque par son avant-gardisme et ses valeurs qu'elle partage au sein de son équipe.

Par alexandrebellemare@journaldelevis.com

Construction Maurice Bilodeau a été fondée en 1972 par Maurice Bilodeau et Gilda Rousseau. C'est en 2002 que l'entreprise change de main alors que Marc Vaillancourt en devient le propriétaire et président. M. Vaillancourt s'est ensuite associé à Jérôme Côté en 2007 puis c'est en 2015 que Caroline Boilard s'est joint à M. Côté et qu'ensemble, ils sont devenus les propriétaires de l'entreprise vieille de 50 ans.

Avant qu'il s'associe, Jérôme Côté travaillait pour Construction Maurice Bilodeau depuis 1996 tandis que Caroline Boilard a intégré l'équipe en 2009. «On a voulu faire du projet quelque chose de familial, donc j'ai commencé à travailler pour l'entreprise pour finalement m'associer avec mon conjoint en 2015», explique Mme Boilard.

Construction Maurice Bilodeau étend ses activités dans les régions de la Beauce, de Bellechasse, Lotbinière, Québec et Lévis et son expertise touche les secteurs du résidentiel ainsi que du commercial.

Parmi ses réalisations plus connues, l'entreprise a notamment construit la Maison Dessercom, l'Oasis, la Résidence Mgr Bourget ainsi que le Manoir le Beau Rivage. Un projet marquant sur lequel l'entreprise a travaillé au cours des dernières années est celui de la Maison Expo habitat en 2014.

«C'est le projet qui a marqué la coupure et le changement de propriétaires. Avec ce

projet, on sortait du traditionnel et on allait plutôt vers le moderne», souligne Jérôme Côté.

Un succès qui perdure

Selon les deux entrepreneurs, le succès de leur entreprise réside dans l'offre de produits de qualité abordables sans toutefois lésiner sur le prix. Également, être à l'avant-garde des tendances fait aussi partie de la clé du succès.

«Déjà à l'époque de Maurice Bilodeau à la tête de l'entreprise, M. Bilodeau était un précurseur et c'est toujours resté au sein de l'entreprise. Construction Maurice Bilodeau a toujours été l'entreprise dans la région de Québec qui s'adapte aux nouveautés», explique Mme Boilard.

Ajoutons que la philosophie et les valeurs des entrepreneurs reflètent celles que véhiculent Construction Maurice Bilodeau depuis ses tout débuts. «L'entreprise avait de bonnes bases avant notre arrivée et de bonnes valeurs surtout. Ce sont des valeurs qu'on partage nous aussi et c'est ce qui fait que nos employés sont fiers de travailler avec nous, c'est un peu là-dessus qu'on perdure en affaires», soulignent les deux associés.

Bien que les défis soient nombreux, l'entreprise peut compter sur des employés dévoués. «Il faut apprendre à jongler avec les prix des matériaux et le manque de main-d'œuvre. Nous sommes très chanceux parce que nous avons un noyau fort d'employés qui est présent depuis des années. Sans eux nous n'en serions pas là», exprime M. Côté.

Au cours des prochaines années, Jérôme Côté et Caroline Boilard souhaitent préparer leur relève puisque le processus de transfert d'entreprise est long et complexe. Ainsi, les deux entrepreneurs désirent continuer de faire perdurer les succès de leur entreprise au cours de la prochaine génération.